



NACIONAL

Brugada promete a empresarios menos burocracia con nueva Agencia de Inversión



PAG. 16

Brugada anuncia la creación de la Agencia de Inversiones

Se encargará de canalizar oportunidades de inversión y superar obstáculos burocráticos que dificultan el desarrollo empresarial con el fin de posicionar a la CDMX como referente económico global

Iniciativa

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Clara Brugada, jefa de gobierno de la Ciudad de México, presentó la Agencia de Inversiones de la Ciudad de México, una nueva iniciativa creada para atraer capitales estratégicos que fortalezcan la economía local y generen impactos sociales. Esta agencia, encabezada por Arturo Palacios, se encargará de canalizar oportunidades de inversión y superar obstáculos burocráticos que dificultan el desarrollo empresarial. El objetivo de la agencia es generar una mayor competitividad y posicionar a la ciudad como un líder en innovación y desarrollo económico.

Durante el anuncio, la mandataria subrayó la importancia de la Agencia como un mecanismo estratégico para fortalecer la economía local, diversificar las fuentes de inversión y fomentar la competitividad de la capital del país. La nueva institución será responsable de coordinar y promover proyectos de inversión tanto nacionales como internacionales, buscando posicionar a la Ciudad de México como un referente económico a nivel global.

Destacó que, bajo la dirección de Palacios, la Agencia de Inversiones tendrá la tarea de crear un ambiente favorable para las empresas, con un enfoque en la

sostenibilidad y la innovación. La funcionaria subrayó la necesidad de fortalecer las infraestructuras de la ciudad, mejorar la conectividad y potenciar sectores clave como el tecnológico, el industrial y el de servicios financieros.

La creación de la Agencia también tiene como objetivo agilizar los procesos burocráticos y facilitar la llegada de inversiones que puedan generar empleos y mejorar la calidad de vida de los habitantes.

Se espera que, en los próximos meses, la Agencia comience a operar plenamente, con un enfoque prioritario en la transparencia, la eficiencia y la vinculación estrecha con los inversionistas nacionales e internacionales.

CRECIMIENTO ECONÓMICO Y SEGURIDAD

Durante su discurso, Clara Brugada enfatizó que la Ciudad de México debe aprovechar su posición estratégica en el contexto global, destacando su papel como el "corazón de la economía mexicana".

La capital, señaló, no solo tiene una economía dinámica y una infraestructura urbana de calidad, sino que también se posiciona como un importante centro de innovación y atracción para inversiones internacionales. En este sentido, la jefa de Gobierno destacó la relevancia del concepto de *nearshoring*, o la localización de empresas más cerca de Estados Unidos, un factor que puede beneficiar enormemente a la ciudad.



“Somos el ombligo del mundo”, y resaltó que la cercanía de la Ciudad de México con el centro de Texas, un hub de innovación global, otorga a la capital mexicana una ventaja competitiva sobre otras grandes urbes como Los Ángeles o Nueva York.

También dijo que el crecimiento de la economía local, mencionando que la Ciudad de México es la principal creadora de nuevos empleos a nivel nacional, con una cifra récord de 67,201 nuevos trabajos generados en lo que va del año. La capital, señaló, aporta el 14% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, lo que la convierte en un motor fundamental de la economía mexicana.

REDUCCIÓN DE DELITOS DE ALTO IMPACTO COMO PRIORIDAD

Durante el encuentro también se abordó el tema de seguridad. Brugada subrayó que la reducción de los delitos de alto impacto en la ciudad es una prioridad para su administración. Según los datos proporcionados, entre 2018 y 2024, la incidencia delictiva en la capital ha disminuido en un 58.59%. También destacó que la percepción negativa sobre la seguridad ha

bajado en más de 40 puntos.

Esta mejora en la seguridad es vista como un factor clave para generar confianza en los inversionistas y fomentar el crecimiento económico de la ciudad.

La seguridad, junto con la estabilidad financiera de la Ciudad de México, es vista como una de las principales fortalezas para seguir impulsando la inversión privada. La ciudad mantiene finanzas sanas, con una calificación crediticia de la más alta categoría, lo que refleja la confianza de los mercados internacionales en la administración local.

Además, resaltó la importancia de continuar reduciendo la inseguridad y agilizando los trámites para las empresas, con el fin de garantizar un entorno favorable para los negocios.

El encuentro empresarial también sirvió para reafirmar la importancia de la colaboración público-privada en el fortalecimiento de la infraestructura de la ciudad.

La jefa del Ejecutivo local destacó proyectos como la modernización de zonas industriales, en particular en el complejo Pantaco Vallejo, que se convertirá en un gran polo de desarrollo digital y científico, promoviendo la conectividad y la innova-

ción tecnológica.

La jefa de Gobierno también subrayó la importancia de la inversión en vivienda, anunciando un ambicioso plan para crear 200 mil viviendas asequibles en la ciudad, lo cual es parte de su compromiso con el bienestar de la población y la construcción de una ciudad más inclusiva.

Al finalizar el encuentro, Clara Brugada reiteró su llamado a la unidad y la colaboración entre todos los actores de la sociedad para lograr un crecimiento económico sostenido que beneficie a todos los habitantes de la Ciudad de México. “Creemos en el talento de nuestra gente y en su capacidad para construir un futuro próspero”, concluyó la jefa de Gobierno.

La jefa de Gobierno subrayó la necesidad de fortalecer las infraestructuras de la ciudad, mejorar la conectividad y potenciar sectores clave como el tecnológico, el industrial y el de servicios financieros, así como mejorar la seguridad para generar confianza



La jefa de Gobierno Clara Brugada asistió al Encuentro Empresarial Ciudad de México, Capital de la Transformación, en el Club de Industriales.